

13. Juli 2022

Sehr geehrter Partner

mit diesem Schreiben nehmen wir Bezug auf einen aktuellen Medienbericht über mögliche Maßnahmen der US-Regierung gegen Hikvision.

Die berichteten potenziellen Maßnahmen der US-Regierung sind nicht verifiziert. Wir sind der Ansicht, dass jede derartige Sanktion auf glaubwürdigen Beweisen und einem ordnungsgemäßen Verfahren beruhen sollte. Wichtig ist, dass wir erwarten, fair und unvoreingenommen behandelt zu werden.

Die Produkte und Technologien von Hikvision erfüllen in über 150 Ländern, darunter auch in den Vereinigten Staaten, wichtige Aufgaben zum Schutz der Menschen und der Gesellschaft. Seit dem Markteinstieg in die globalen Märkte hat Hikvision die geltenden Gesetze und Vorschriften in den Ländern, in denen wir tätig sind, strikt eingehalten und wird dies auch in Zukunft tun, wobei wir uns an international anerkannte Geschäftsethik und Unternehmensstandards halten. Wie alle anderen führenden Technologieunternehmen der Welt haben wir uns der "Technologie für das Wohl" verschrieben.

Während unsere Firma den Wahrheitsgehalt dieser Berichte und alle rechtlichen Auswirkungen auf die weltweiten Aktivitäten des Unternehmens prüft, werden wir Ihnen weiterhin kontinuierlich unseren Service zur Verfügung stellen und Sie regelmäßig über diese mögliche Entwicklung informieren.

Des Weiteren finden Sie nachstehend unsere Erklärung zur Menschenrechtspolitik: In unserer Geschäftspraxis achten wir die Menschenrechte, wie sie in der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte, dem Internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte, dem Internationalen Pakt über wirtschaftliche, soziale und kulturelle Rechte und der Erklärung der IAO über grundlegende Prinzipien und Rechte bei der Arbeit festgelegt sind. Gleichzeitig haben wir uns unter Bezugnahme auf die Leitprinzipien der Vereinten Nationen für Wirtschaft und Menschenrechte verpflichtet, diese Bestimmungen in unsere betrieblichen Abläufe und Richtlinien einzubeziehen, um unsere Geschäftsaktivitäten und unser Managementverhalten zu gestalten und die Einhaltung dieser Regeln und Vorschriften bei unseren Geschäftsaktivitäten zu gewährleisten. Wir überprüfen und aktualisieren weiterhin unsere Richtlinien, Prozesse und Managementsysteme, um unsere Fähigkeiten zur Einhaltung der Menschenrechte kontinuierlich zu verbessern.



In unserem Verhaltenskodex für Ethik und Geschäftsführung ist festgehalten, dass die Einhaltung und der Schutz der Menschenrechte einer der Grundwerte unserer Geschäftstätigkeit sind. Wir verpflichten uns, die geltenden Gesetze und Vorschriften der Länder, in denen wir tätig sind, sowie internationale Normen einzuhalten, um die Menschenrechte bei unseren geschäftlichen Aktivitäten zu achten und zu schützen. Gleichzeitig haben wir einen Verfahren zur Meldung von Beschwerden eingerichtet, damit unsere Mitarbeiter und andere Personen, die von unserer Geschäftstätigkeit betroffen sind, Probleme, einschließlich vermuteter Menschenrechtsverletzungen, melden können. Wir werden auch diesen Prozess in regelmäßigen Abständen überprüfen und verbessern.

Bei Fragen oder Anliegen steht Ihnen unser Team gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Allen Xue
Country General Manager
Hikvision Deutschland GmbH

HIKVISION Deutschland GmbH
Werner-Heisenberg-Str. 2 b
D-63263 Neu-Isenburg
T: +49 (0) 69 40150 7290